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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘         長倉副会長 

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 亀井 麻也会員 

 

・・・・お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介    

釧路ベイロータリークラブ 会長 春日賢二君 

釧路ベイロータリークラブ 幹事 沢田雅仁君 

釧路ベイロータリークラブ    池田圭樹君 

釧路ベイロータリークラブ    石森伸夫君 

釧路ベイロータリークラブ    伊藤広樹君 

釧路ベイロータリークラブ    漆崎 隆君 

釧路ベイロータリークラブ    鈴木敏夫君 

釧路ベイロータリークラブ    成田育夫君 

釧路ベイロータリークラブ    平野正則君 

釧路ベイロータリークラブ    森圭一郎君 

釧路ベイロータリークラブ    葭本正美君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路ベイ RCさん集団メーキャップ有難うございま

した。 

 

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

    山本 美穂会員  H19. 8. 31 （7年目） 

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶        長倉副会長長倉副会長長倉副会長長倉副会長    

 

 

 

 

 

 

 

 



皆様こんにちは。本日は、ベイクラブ様より 11 名

の方々にメーキャップでお越しいただきありがとう

ございます。たまに、こういうのは、何か緊張感が

あり、賑やかな雰囲気にもなりやはり良いことだと

感じます。今月は、後ほど卓話でもお話いたします

が、地区の財団の関係で委員として、タイに行って

きまして地区の委員長や委員の方々とご一緒させて

いただきました。面識のない方もいらっしゃれば、

ほとんど話をしたことがない方ばかりでしたが、訪

問団の皆様とは本当に仲良くなることができ非常に

楽しい時間を過ごすことができました。これも、や

はりロータリーの醍醐味でないかと思います。 

クラブから分区そして地区や地区を越えてお付き合

いが出来、ロータリアン同士仲良くなって親睦を深

めるという事は自分にとっては素晴らしい経験とな

っています。そして、また今日も、分区内のお仲間

とご一緒させていただき幸せを感じております。年

度内には、こちらからもベイさんに伺うこともある

と思いますので、その節はよろしくお願いいたしま

す。次週は、会員増強お客様招待例会となっており

ますので、お声掛けをお願いいたします。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

****    昨日（28日）に当クラブの工藤ゆかり会員のお父

様が逝去されました。FAX、メールでご案内して

おりますが、告別式の時間がまだ決定していない

とのことですので、連絡が入り次第、皆様にご案

内いたします。 

****    各ロータリークラブより 9月の例会案内が届いて

おりますので回覧してください。 

****    今月のロータリーレートは、1ドル＝102円です。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 山本 美穂会員  入会記念祝として 

  

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員23名 12名出席 出席率52.17％ 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員卓話（会員卓話（会員卓話（会員卓話（5555 分間スピーチ）分間スピーチ）分間スピーチ）分間スピーチ）    」」」」        

                                                            担当担当担当担当    出席プログラム出席プログラム出席プログラム出席プログラム委員会委員会委員会委員会    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『ロータリー財団関連のタイ訪問について』 

タイに行ってきた事を話せとの事ですので、時間の

範囲でお話します。 



今回の私の目的は一言で言いますと視察です。 

地区に委員会は、リソースアンドサポートグラント

（旧ＷＣＳ）グローバルグラントアンドパッケージ

グラントの委員会に所属しており、そこから資金が

支出されているので、プロジェクトが間違いなく順

調に、そして有効に使われているかの確認と認知し

ております。 

タイ訪問前は、一体何のために、何の役割で、どん

な立場で行くのか財団の副委員長の笹谷さんに聞

いたところ「行けば分かるから」ということで、ど

うもロータリーは行けばわかる、やれば分かるが多

いようです。 

財団からの他国でのプロジェクトは、2500地区と他

国の地区と財団の資金を活用し今回の 3330 地区で

は、デンタル（歯科治療に関しての機械の寄贈）を

主に視察してきました。 

やはり、言葉の壁のせいか、すでに機械が納入済み

かと思っていたら全然進んでいなかったりとやは

り視察の必要性を感じるところはありました。 

ミャンマーの難民の子供の学校（国籍がない）の建

設にも資金提供されております。国籍がないために、

タイ国としても、対応する術がなくそういうところ

にはロータリーは役に立っていると感じます。 

今回の訪問団は小船井ＰＤＧ、笹谷財団副委員長、

北守さん、音更ＲＣの行木さん、白糠の美馬さん、

紋別港の鶴見さん、大阪 2640 地区財団委員長の大

森さん、釧路ＲＣの荒井さん、ガバナーエレクトの

東堂さん、そして長倉の計 10 名です。実際、小船

井さんと笹谷さんに少しだけ話をしたことがある

くらいでしたが、本当に皆と仲良くなれて、そうい

う部分では最高でした。また、タイのプーケットは、

やはり発展途上国が急激に発展しているのを肌で

感じましたが、これは口では説明しにくいので是非、

一度タイに行ってみてほしいと思います。 

最終日は、全員帰ったところで、1 人でゆっくりし

ていたのですが、3330地区にディナーに誘われ、な

んと、ＧＳＥの団長だった「ツーイー」が迎えに来

てくれました。 

最初は、頼んだルームサービスを運んできてくれた

従業員かと思いました。 

「Chao」やツーイーのご主人やら、いろんな人を紹

介されましたが、流石にアジアンテイストの英語を

聞き分けるのは、しんどく、向こうも私の英語を聞

き取れず、会話は中々疲れます。夜の繁華街は、「過

去に行ったバンコク」とは一味違い、飲んでるのは

結構楽しいかと思いますし、ある程度は、習得しま

したので皆さんのお役に立てることもあるかもし

れません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路ベイＲＣ春日賢二会長より集団メーキャップ

のご挨拶を頂きました。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

９月５日（金） 

「 会員増強お客様招待例会 」夜間例会 

会場 釧路東急イン  18：30～ 

 担当：会員増強委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長倉副会長 

今週の会報担当：長江勉会員 


